

Rückkehr in die Grenzfiliale

STEIN AM RHEIN Miguel Reis



übernimmt per 1. Februar die Leitung der Migros-Filiale in Stein am Rhein. Der gebürtige Deutsche ist in Singen aufgewachsen und stiess nach seiner Ausbildung zum Detailhandelsfachmann (2009) zur Migros Ostschweiz. Im Herblinger Markt absolvierte er das Traineeprogramm und war im Anschluss Bereichsleiter sowie stellvertretender Filialleiter in Andelfingen.

Ein Jahr später wechselte er als Filialleiter nach Stein am Rhein, und es folgte 2016 ein Abstecher nach Müllheim. Parallel zu seiner beruflichen Karriere bildete sich Miguel Reis kontinuierlich weiter, unter anderem zum Berufsbildner sowie zum Detailhandelsspezialisten mit eidg. Fachausweis.

Nun freut sich der 40-Jährige auf die Rückkehr in die Grenzfiliale, die in der Zwischenzeit an einen neuen, grösseren Standort umgezogen ist und 19 Mitarbeitende und zwei Lernende beschäftigt. Er übernimmt diese von Julian Ulus, der in die Migros Frauenfeld Multiplex wechselt. «Mein Team und der Zusammenhalt untereinander liegen mir besonders am Herzen», sagt der stolze Familienvater. (r.)

IMPRESSUM

Verlag Meier + Cie AG, Schaffhausen
Adresse: «Steiner Anzeiger»,
Postfach 1275, 8201 Schaffhausen

Redaktion Mark Schiesser (Sr.)
berichte@steineranzeiger.ch
Telefon +41 52 633 32 33

Anzeigenverkauf
Matthias Stöckli
anzeigenservice@steineranzeiger.ch
Telefon +41 52 633 32 22

Abonnement
aboservice@steineranzeiger.ch
Telefon +41 52 633 33 66
Jahresabonnement: Fr. 89.–

Erscheinungsweise jeweils dienstags

Anzeigen- und Redaktionsschluss
Montag, 9 Uhr
(Textanschluss Mittwoch, 14 Uhr)

Online www.steineranzeiger.ch

Beratungs- und Annahmestelle
Wundernas, Rathausplatz 18,
8260 Stein am Rhein

Druck und Auflage Kuhn-Druck AG
Neuhausen; NA 997 Ex., GA 41 56 Ex.



DIE GEMEINDE INFORMIERT

(Fortsetzung von Seite 11)

Sanierung Schulhaus Schanz ... hat ein Submissionsverfahren für den Planungsauftrag stattgefunden.

Der Stadtrat bedankt sich bei den Planungsbüros, die teilgenommen haben. Der Zuschlag für die Planung, welcher mittlerweile rechtskräftig ist, geht an das Planungsbüro Häberli Heinzer Steiger aus Winterthur. Für die Aussenraumplanung hat das Landschaftsarchitekturbüro Bösch aus Schaffhausen den Zuschlag erhalten. Die vom Stadtrat eingesetzte Projektorganisation wird ihre Arbeit zusammen mit den Planungsbüros demnächst aufnehmen.

Gründung Verbandsfeuerwehr – Feuerwehr Region oberer Kantonsteil Ramsen und Buch bilden eine Verbandsfeuerwehr, Stein am Rhein und Hemishofen haben ihre Zusammenarbeit mit einer Vereinbarung geregelt und bilden die Stützpunktfeuerwehr Stein am Rhein-Hemishofen. Die Stadt Stein am Rhein und die Gemeinden Ramsen, Hemishofen und Buch beabsichtigen nun, unter dem Namen Feuerwehr oberer

Kantonsteil «FEUROK» auf unbestimmte Zeit einen Zweckverband zu bilden. Der Verband soll eine regional tätige Feuerwehrorganisation betreiben, deren Aufgabenbereich sich nach den jeweils gültigen Schweizer Normen und dem kantonalen Recht richtet. Insbesondere übernimmt er die Aufgaben, die den Gemeinden gemäss Gesetz über den Brandschutz und die Feuerwehr des Kanton Schaffhausen zugewiesen sind. Der Stadtrat hat am 22. Dezember 2021 den entsprechenden Antrag zur Gründung der Verbandsfeuerwehr zuhanden der Einwohnerrats-sitzung vom 25. Februar 2022 verabschiedet.

Sperrung Rad- und Fussweg «Rihalde» Der Rad- und Fussweg «Rihalde», im Abschnitt Rheinbrücke bis Hauptstrasse, ist infolge Belagsarbeiten durch den Unterhaltsdienst Schaffhausen vom **Montag, 7. Februar, 7.00 Uhr, bis Freitag, 18. Februar, 17.00 Uhr**, durchgehend in beiden Fahrrichtungen gesperrt. Die Verkehrsteilnehmer werden gebeten, die Signalisation zu beachten. Bei schlechter Witterung verschiebt sich der Termin. (r.)



Duo Riklin-Schaub auf der Schwanenbühne

Roman Riklin (r.) und Daniel Schaub sind bestens bekannt als Mitglieder des Trios Heinz de Specht, das sich 2019 nach über 700 Konzerten auflöste. Die beiden Songwriter und Multi-Instrumentalisten überzeugten am Freitagabend auf der Schwanenbühne mit ihren neuen, zweistündigen Programm «Was wäre, wenn» und verstanden es, jedes Wort, jede Silbe glasklar zum Publikum rüberzubringen, immer wieder auch perfekt synchron. Makellos die Begleitmusik am Piano und an weiteren Instrumenten. Text und Bild Johannes von Arx

LESERBRIEF

Frau mit Herz und Tatkraft

Positiv, zupackend, offen, kommunikativ und lösungsorientiert – so habe ich Waltraud Zepf kennengelernt. Sie ist eine ideale Persönlichkeit für eine konstruktive, zukunftsorientierte Steiner Politik. Waltraud Zepf hat die Nachbarschaftshilfe «Hand-in-Hand» 2016 mitbegründet und ist seither an dieser Erfolgsgeschichte, die gerade in Coronazeiten so wichtig ist, massgeblich beteiligt. Mit ihr können wir den Einwohnerrat um eine vielseitig erfahrene und tatkräftige Frau ergänzen – ich empfehle Ihnen Waltraud Zepf bestens zur Wahl am 13.2.

Markus Vetterli
Stein am Rhein



AGENDA

Stein am Rhein ■ Burgtreff
der Rheumaliga für Senioren,
Fr., 28. 1., 9.30–11.30 Uhr. Spass,
Bewegen, Lachen, Geschichten,
Turnen und Gedächtnistraining.
Ohne Anmeldung möglich. 3G-
Zertifikatspflicht. Für Fahrdienst,
Informationen, 052 643 44 47.

■ **Infoabend** der Musikschule
Stein am Rhein und Musikverein
Ramsen für «Bläserklasse für
Erwachsene» (ab 18 Jahren),
Do., 27. 1., 18.30 Uhr, Musiksaal
Hoga. Kontakt für Anfragen und
Anmeldung: Stefan Hundertpfund
(Musikschule), Tel. 077 416 15 67.
Michael Truninger (Musikverein
Ramsen) Tel. 052 743 15 30.

■ **Kino** Sa., 29. 1., 20 Uhr: «The
last night in Soho» (USA/2020);
So., 30. 1., 20 Uhr: «House of
Gucci» (USA/2021).

Steckborn ■ Vortrag der
Volkshochschule Steckborn
«Stonehenge? im Bodensee? –
rätselhafte Steinschüttungen in
der Flachwasserzone zwischen
Romanshorn und Bottighofen»
von Urs Leuzinger, Amt für
Archäologie, Kanton TG, Do.,
27. 1., 19.30 Uhr, Hubschulhaus
(Aula), Frauenfelderstrasse 8
(Eintritt 5 Franken). (r.)
www.nordagenda.ch